# Le LIGAT FESTIVAL revient fin Juin

## à Alet-Les-Bains

LIGAT, en occitan signifie « lié », par ce festival, La Claranda, souhaite créer, révéler, célébrer et honorer les liens qui nous unissent en Haute Vallée de l'Aude. Ceux qui relient les deux territoires du Limouxin et des Pyrénées Audoises, les cultures d'ici et d'ailleurs, les musiciens amateurs et professionnels, les habitants et leur patrimoine, les acteurs locaux et les publics hédonistes ; autour des musiques actuelles du monde entier. Elle impulse cet évènement rassembleur, point d'orgue de sa saison culturelle itinérante au cœur de la Haute-Vallée de l'Aude.

Après une première édition estivale itinérante réussie en 2019, une annulation en 2020 et une édition partielle en 2021; avec le soutien des institutions et collectivités, Le Ligat Festival résiste et se réinvente pour une troisième édition condensée de découvertes et festivités tout public.

### LIGAT FESTIVAL - Les 28 et 29 juin à Alet-Les-Bains

Doté d'un patrimoine naturel et architectural remarquable, et d'un conseil municipal sensible au dynamisme culturel de sa commune, c'est le village d'<u>Alet-les-Bains</u> qui accueillera l'édition 2024 du Ligat Festival.

#### 2 jours de festivités avec minimum 7 concerts éclectiques, 2 ateliers pratiques, et 1 ambiance conviviale!

Vendredi 28 juin dès 19 heures s'ouvriront les portes du parc des anciens thermes, avec (nous l'espérons) la douceur de l'artiste MAME ZE MANE accompagné de sa guitare nous plongeant dans le quotidien de Casamance. La généreuse fanfare festive de musiciens amateurs et professionnels locaux LES ARTPAILHOUS accompagnera cette apér-ouverture de festival, avant d'enchaîner sur les rythmes afrovénézuéliens épousant le maloya de PARRANDA LA CRUZ. Cette première soirée sera clôturée par le mariage électro des transes gnaouies et des boucles de la musique subsaharienne de ZAR ELECTRIK.

Samedi 29 juin 2024, le trio GANAPATI (dont fait partie le génie local Bernard Margarit) et la danseuse de Kathak LABONEE MOHANTA proposeront dès 18 heures à l'abbaye un moment poétique-jazz oriental. A 20 heures au parc, le collectif du pife traditionnel brésilien monté par la passion de Carlos Valverde, LA PIFADA enjaillera le public dans une ambiance forro ; avant de reprendre le voyage en musique tzigane des pays de l'Est avec le trio KAPELA réuni autour des origines tchéquo-argentine de la chanteuse et violoniste Marina Kreimer qui revient sur la terre de son adolescence bien entourée. La soirée se terminera dans une transe instrumentale (saxophone et batterie) à l'européenne par le quatuor toulousain EDREDON SENSIBLE.

Deux soirées progressives adaptées à tout âge et envie pour passer un moment découverte musicale et festif. Pour la convivialité et les papilles un espace restauration proposera une cuisine de producteurs locaux (La Ferme des Monges ou le GAEC de Bergnes) ou du monde libanaise par Le Roi du Falafel ou encore japonaise avec Aqui Yatai, pour suivre en gourmandise avec les glaces Audeline e l'accompagner à la buvette des boissons locales. Circuits courts, tri, réutilisation, covoiturage, Souriant, tarifs préférentiels sont mis à l'honneur pour rendre cet évènement plus écologiquement responsable, économiquement social et solidaire.

La journée du samedi 29 juin sera également l'occasion de profiter de 2 ateliers tout public artistiques, à partir de 11 ans, pas de prérequis.

Inscription par mail (resa@laclaranda.eu ) et participation financière de 5€ sur place.

- De 10h30 à 12h30 à l'île (en face du parc) : Initiation aux instruments à percussion « batuque » du nord-est du Brésil avec Carlos Valverde – intégration des nouveaux artistes à la Batucarach le soir lors du concert de La Pifada.
- De 14h30 à 16h30 au lavoir: Session de chant d'improvisation et percussions aquatiques guidée par Myriem Farrah, artiste multi-instrumentiste locale à la voix - yageuse. A 17h00 toujours au lavoir, le groupe éphémère offrira au public un aperçu de leur synergie musicale, les pieds dans l'eau.



# Un festival « carrefour du monde » qui s'annonce riche en émotions, découvertes, rencontres et échanges autour des musiques d'ici et d'ailleurs!

Retrouvez toutes les informations sur le site <u>www.laclaranda.eu</u> ainsi que l'inscription à l'infolettre ou l'adhésion à l'association, suivez aussi les pages Facebook et Instagram.